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Правовое регулирование элементов юридической конструкции налога на имущество организаций и налога на иму-
щество физических лиц подвержено корректировкам с течением времени. Изменения отдельных элементов указанных 
налогов позволяют выделить в вопросе сближения данных налогов новые аспекты. Автор статьи выявляет и анализиру-
ет элементы налогов, изменения которых свидетельствуют о сближении указанных налогов, а также исследует ряд изме-
нений юридической конструкции других имущественных налогов.
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The legal regulation of the legal structure elements of Corporate Property Tax and Individuals Property Tax is subject to 
adjustments over time. Changes in certain elements of these taxes make it possible to highlight new aspects in the issue of 
convergence of these taxes. The author of the article identifi es and analyzes the elements of taxes, the changes of which indicate 
the convergence of these taxes, and also researches a number of changes in the legal structure of other property taxes.
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